Herzlich Willkommen bei Schoolcoaching in Welzheim

Info für das neue Schuljahr

Liebe Schüler und Eltern,

das alte Schuljahr ist zu Ende und wir alle haben uns eine Sommerpause verdient, um mit neuem Elan in das neue Schuljahr zu starten!

Ab September kooperieren wir wieder mit ca. 20 Schulen von Aalen bis Stuttgart und unterstützen diese im Zuge des Programms "Rückenwind". Vielleicht ist Ihr Kind auch an einer Kooperationsschule und kann dann über die Schule den gewünschten Zusatzunterricht in den Mangelfächern abdecken. Das würde Ihnen Kosten ersparen und wir können Kräfte bündeln, wenn wir Kurse sinnvoll zusammenfassen. Nichtsdestotrotz freuen wir uns über jeden Einzelunterricht, der über uns fortgeführt wird.

Für alle, die nicht über "Rückenwind" gefördert werden und weiterhin bei Schoolcoaching privatfinanziert den Unterricht fortführen, haben wir eine preisliche Anpassung an das staatliche Programm vorgenommen: Bei Einzelunterricht zahlen Sie monatlich 108 Euro für 45 min wöchentlichen Unterricht, bei Gruppenunterricht sind es monatlich 180 Euro für 45 min wöchentlichen Unterricht, die unter den Teilnehmern aufgeteilt werden. Der Mindestmonatsbeitrag von 30 Euro wird ab 6 Schülern pro Kurs fällig. Bei einer anderen Unterrichtsdauer werden die Preise proportional angepasst.

Im Monat August berechnen wir keine Gebühren mehr!

Wir besprechen mit Ihnen die weitere Terminplanung in der ersten Schulwoche ab 09.09., zu der Ihre Kinder zur gewohnten Zeit erscheinen oder sie sich gleich zu Beginn der Woche bei uns melden, um die Zeiten abzusprechen.

Alle Schüler von Schoolcoaching besitzen eine MS-Office-Lizenz und haben auf ihrem Handy Signal installiert, um mit uns zu kommunizieren. Sollte Ihr Kind noch nicht vollständig ausgestattet sein, bitten wir um eine Nachricht, dass wir den Mangel beseitigen.

Alle weiteren Infos finden Sie auf unserer Homepage www.schoolcoaching.de!

Bleiben Sie gesund und erholen Sie sich gut!

Mit freundlichen Grüßen,

Alland - Englitual)

















Ihre Orientierung - Wir befähigen und stärken Schüler durch individuelle Förderung und geben ihnen einen Ort zum Lernen. Neben der fachlichen Vermittlung wird das Lernverhalten des Einzelnen verbessert und gemeinsames Lernen gefördert. Ziel ist es, das Lernen an einem Ort der gegenseitigen Hilfe zu bündeln und möglichen familiären Spannungen zu Hause entgegenzuwirken.

Unser Rahmen - Wir arbeiten mit ca. 20 Schulen zwischen Stuttgart und Aalen zusammen und unterrichten über 1000 Schüler von Klasse 1 bis 13 integrativ und additiv, bringen uns in der Betreuung mit ein und leisten Hilfe in den Vorbereitungsklassen. Wenn die Schüler nicht über die Schule staatlich gefördert werden, können sie sich privat zur Einzel- oder Gruppennachhilfe anmelden.

Gemeinschaftliche Verantwortung - Lernbegleiter und Lernender begegnen sich auf Augenhöhe mit gegenseitigem Respekt, egal welchen Alters, Geschlechts oder Nationalität. Wir wollen Schülern Vorbild sein, soziale Kompetenzen vermitteln, größtmögliche Verantwortung übertragen und Motivation zum individuellen und gemeinsamen Lernen geben, d.h. Begeisterung wecken, Neugierde bewahren und Ausdauer fördern.

Unser Ziel - Das oberste Ziel ist die Verbesserung der Bildung aller in einer Gesellschaft mit mündigen Bürgern, die unsere demokratischen Grundwerte achten, zur gesellschaftlichen Teilhabe motiviert sind und die Zukunft verantwortungsbewusst nach ihren eigenen Möglichkeiten und speziellen Fähigkeiten gestalten, d.h. die Selbstwirksamkeit erfahren und in vorhandene Strukturen eingebunden werden.

Wirtschaftlicher Hintergrund - Unsere freie Unterrichtseinrichtung muss sich als Einzelunternehmen den Anforderungen eines Bildungsmarktes stellen. Dazu gehört die Einhaltung von Wirtschaftlichkeit mit einer schlanken und effizienten Organisationsstruktur, in der Prozesse nachvollziehbar, professionell und qualitativ hochwertig sind. Deshalb haben wir ein Qualitätsmanagementsystem im Unternehmen eingeführt.